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Démarrage à 55mn41

Amen ! Halleluyah !

Je voudrais accueillir ceux qui nous regardent sur la communauté Live de King of Kings et de 
Facebook Live. Bienvenue à Jérusalem avec nous. Je suis si content que vous soyez là. Attrapons 
nos bibles et rendons-nous au livre de Josué. Nous allons poursuivre notre série ce soir « Jamais 
emprunté ce chemin ». En quelque sorte le thème général de cette série et nous allons regarder au 
chapitre 5 qui sera notre texte principal ce soir. 

Je voudrais mentionner et remercier tous les partenaires de notre communauté qui étaient avec nous.
C’est un rituel que nous utilisons pour les membres ici à King of Kings Community Jérusalem. Ce 
dernier mercredi soir, nous avons un meeting avec les partenaires de la communauté. Merci à tous 
ceux d’entre vous qui sont venus, qui ont prié avec nous et nous ont donné leur retour et nous aident
à réfléchir aux moyens afin que nous devenions une meilleure communauté ensemble. Donc Merci 
à tous ceux d’entre vous qui ont fait cela. Maintenant, si vous ne vous êtes pas connectés à nous, 
une chose que vous avez pu manquer, est que nous avons fait circuler l’agrément de partenariat 
communautaire. C’est basiquement comment nous mettons en valeur notre vision, nos valeurs et 
notre but en tant qu’alliance communautaire. Si vous voulez en prendre, les lire et les signer, ce que 
vous faites basiquement est de dire que vous êtes en accord avec la vision de la congrégation, que 
c’est ma première maison spirituelle et j’habite ou bien dans la zone environnante. Donc certains 
d’entre vous sont ici peut-être depuis une courte période, et ce que nous demandons est d’habiter 
Jérusalem depuis un an ou plus, alors vous êtes éligibles pour prendre un de ces agréments et le 
remplir à loisir. Laissez-nous savoir que vous êtes d’accord avec notre vision, vous marchez avec 
nous, vous voulez servir ici à la communauté et voulez être partenaire avec nous. Merci beaucoup à 
ceux qui peuvent être partie de cela aujourd’hui.

Comme nous commençons, je voudrais nous encourager en une idée ce soir. Et la voici. Si nous 
voulons avoir réellement une haute perspective sur l’histoire de ce monde, une perspective au 
niveau universelle, une perspective au niveau éternelle, cela nous aidera à comprendre plus 
aisément certaines des choses que Dieu fait. Il est difficile de comprendre ce que Dieu fait parfois si
vous regardez de façon trop proche, ou seulement à un pas de nous, ou en regardant à nous-même 
comme le centre de l’univers, il est difficile de comprendre ce qu’Il fait. Mais quand nous zoomons 
en arrière un petit peu, avec une vue plus haute, une perspective plus haute, les choses commencent 
à plus faire sens. J’ai besoin que vous gardiez cela en tête ce soir alors que nous nous plongeons 
dans notre texte parce que cela clarifiera certaines choses pour nous. 

Vous savez, chacun d’entre nous a probablement un large groupe d’amis, n’est-ce pas ? Certains ont
peut-être un petit groupe d’amis, je ne sais pas. Certains sont plus amicaux et ont un large groupe 
d’amis. Et dans ce groupe d’amis, sans le moindre doute, vous avez l’ami qui sait tout à propos de 
la bible. Puis-je avoir des mains levées si vous avez un ami comme cela. Il sait tout à propos de la 
bible, n’est-ce pas ? C’est la personne que vous désirez dans votre équipe si vous jouez à un jeu de 
questionnaire biblique, vrai ? Parfois c’est un peu ennuyant qu’il sache autant jusqu’à ce que vous 
en ayez besoin pour ce type de jeu. Et là vous êtes meilleurs amis à nouveau. Alors voici une 
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question de jeu, nous verrons vers qui vous vous tournez pour la réponse, ainsi je saurais qui sont 
vos amis, répondez en vous même ne le dites pas à voix haute, ce n’est pas ce que nous cherchons, 
Savez-vous le premier lieu où s’est déroulé la Pâque en Israël ? Elle est plutôt bonne, n’est-ce pas ? 
C’est une très bonne pour ce type de jeu quand vous y jouerez. Nous allons continuer dans la série à
propos de Josué et nous répondrons à cela dans quelques instants. 

La semaine dernière le Pasteur Wayne (HILSDEN) à parlé sur les pierres du mémorial. Rappelez-
vous qu’il nous a été demandé en tant que peuple de partir avec l’Arche, partir avec les adorateurs, 
partir avec les prêtres, de nous rendre dans la rivière Jourdain et elle se séparera en deux, un chef de
chaque tribu devra prendre un gros bloc de pierre ou un rocher, le mettre sur son épaule pour le 
sortir du lit de la rivière, l’amener en sol sec et construire un mémorial, une place d’offrande pour 
Le Seigneur. Et quand nos enfants nous demandent « Quelle est la raison de ce tas de pierres ? ». 
Nous sommes supposés leur répondre que Dieu a fait de grandes et merveilleuses choses. Et ensuite
nous étions supposé prendre des pierres  du sol sec et de les remettre dans la rivière. Vous savez 
cela, vous n’avez pas raté cette partie. 

Nous disions dans notre réunion d’équipe mardi dernier que certains des miracles que Dieu fait dans
nos vies sont évidents. Nous sortons le rocher hors de la rivière pour le montrer à tout le monde. Et 
il y a des miracles qu’Il fait qui sont personnels, privés et que personne d’autre que nous ne saura 
qu’Il a fait. Ce sont les pierres que vous remettez dans l’eau, un type d’approche plus profond. Donc
merci pasteur Wayne d’avoir apporté cela en Lumière la semaine dernière aussi. 

Voici où nous sommes dans le texte, Josué 5. Les enfants d’Israël ont traversé la rivière Jourdain. Ils
ont construit l’autel qui leur a été demandé de construire. Les homes ont maintenant été circoncis. 
Si vous lisez l’histoire, ils n’ont pas été circoncis tout le temps qu’ils ont séjourné dans le désert. Et 
je ne sais pas si c’est une surveillance des leaders, si c’était une rébellion par les hommes, je ne sais 
pas exactement. Cela n’est pas resté « pourquoi » et il est dit qu’ils n’étaient pas circoncis selon la 
loi. Et Le Seigneur leur a demandé d’être circoncis au moment d’entrer dans le pays. Nous savons 
qu’une fois que nous avons traversé la rivière Jourdain ici, nous commençons à célébrer La Pâque. 
Je suis en Josué chapitre 5 verset 10 et 11 pour commencer « Les Israélites campèrent à Guilgal et 
ils célébrèrent la Pâque, le quatorzième jour du mois, au soir, dans les plaines de Jéricho. Ils 
mangèrent des productions du pays, des pains sans levain et du (grain) rôti, le lendemain de la 
Pâque, en ce jour-même. »

Voici votre question du jeu-questionnaire. Guilgal. C’est là qu’ils ont célébré la première Pâque 
dans le pays, juste après qu’ils aient traversé la rivière Jourdain. Si vous saviez cela, levez vos 
mains pour moi. Allez ! Il n’y avait aucun moyen qu’autant d’entre vous connaissiez la réponse. 
Waw. Béni soit Le Seigneur ! C’est plutôt intimidant de prêcher après ce type de réponse en étant 
honnête avec vous. Ceux d’entre vous en ligne, si vous connaissiez la réponse à cela, allez 
directement auprès de nos leaders qui vous répondent en ligne et, soyez honnêtes, dites-moi 
« pasteur, je connaissais la réponse, je savais que c’était Guilgal ». Parce que nous avons eu tout un 
tas de personnes, et je ne suis pas sur qu’ils disent la vérité dans le public ce soir, je voudrais avoir 
de l’honnêteté en ligne. Gloire à Dieu pour Guilgal ! 

Quel est l’image ? L’image (instantané) est celle-ci : tout semblait aller réellement bien en Israël à 
ce moment là. N’est-ce pas un grand moment dans la vie quand vous pouvez dire cela, vous asseoir 
au repas de Shabbat et regarder aux parties les plus importantes de votre vie et tout semble aller 
bien. C’est peut-être rare pour certains d’entre nous qui sont comme attristés, qui écoutent au 
Seigneur et marchent à travers les bénédictions et disent « Mec, tout va très bien ». Nous avons été 
délivrés d’Égypte, Dieu soit Loué ! Nous avons traversé le désert pendant quarante ans, Béni soit Le
Seigneur ! Nous avons été guidés par la colonne de nuée et la colonne de feu, nous savions 
exactement où nous rendre, et quand aller, et où nous installer.



Il n’y avait réellement aucune question. Il n’y avait même rien à comprendre. Nous nous levions le 
matin et regardions, si la colonne de nuée était là, nous restions. Si elle bougeait, nous faisions nos 
paquets et levions le camps. Nous n’avions pas de décision à faire à propos d’où camper. Nous 
marchions et quand elle s’arrêtait, nous nous arrêtions et nous montions nos tentes. Aucune 
décisions. La vie facile. Une vie simple. Dieu nous protégeait de nos ennemis. Nous n’avions même
pas à faire de combats. Cela semblait ainsi. Ensuite nous avons rencontré la rivière Jourdain. C’est 
facile. Ce sera plus petit que la Mer Rouge. Et la rivière s’est ouverte juste en face de nous. Nous 
avons eu une transition en douceur d’un chef étonnant, Moïse, à un autre chef étonnant, Josué. Et il 
n’y a pas eu de grands coups dans le pays. Il n’y a pas eu de grande rébellion quand nous avons 
échangé les chefs. Nous ne lisons réellement rien de tout cela dans le texte de Josué, une transition 
en douceur, les choses se déroulent bien. Nous nous sommes reconnectés au signe d’alliance de la 
circoncision. Ce n’était peut-être pas notre jour favori mais encore une fois, les choses se sont bien 
passées. Il nous a été rappelé de célébrer La Pâque. C’est un temps de réjouissance, c’est festif, dans
le pays nous avons construit un autel pour célébrer La Pâque, dans notre propre pays. Tout va très 
bien. Ensuite nous devions manger le produit, pour la première fois, de notre propre pays. Et 
comme nous recomptions, pour au moins une quarantaine d’années, tout ce que Dieu a fait, ça va 
tellement bien. Et juste quand vous pensez que cela va très bien, Dieu intervient. 

Cela ne semble pas vraiment spirituel Pasteur Chad. Je pensais qu’Il était Celui qui intervenait 
quand les choses allaient très bien. Écoutez, je vais vous en apprendre un peu plus à propos de ces 
deux perspectives ce soir. Elles sont toutes deux vraies mais cela dépend de quand et de ce que Le 
Seigneur veut faire dans nos vies. Maintenant, les choses vont bien. Je suis sur que nous avons tous 
vu une image, ou une peinture, de l’idée que quelqu’un a sur la vie commune en tant que 
collectivités des tribus d’Israël dans le désert ou bien quand nous avons commencé à traverser. Nous
avons un certain nombre de photos. Les gars, montrez-moi quelques-une de ces photos. D’accord, 
donc chacun d’entre nous a probablement vu une photo comme ceci. Nous avons un tabernacle au 
milieu et chaque tribu est demandée de camper ensemble en un certain côté du tabernacle. Il y a une
fameuse peinture où il y a cette colonne de feu, et il n’y a aucune décision à prendre, elle est 
difficile à manquer. Mais voyons comment les choses sont en quelque sorte « merdiques» ici. Je ne 
pense pas que ce soit beaucoup de surface à travailler pour votre famille. Les pauvres enfants ne 
pouvaient pas jouer dehors car ils vont tomber sur la tente de quelqu’un d’autre. Ne peuvent pas 
taper dans une balle aux alentours car elle pourrait être brûlée par une des offrandes ou autre chose, 
je ne sais pas. 

Si vous n’aimez pas cette peinture, allons à la suivante. Nous tournons pour vous, voici l’autre côté.
Peut-être vous préférerez cette perspective. C’était encore tourné différemment. Mais c’est le même 
camps. Ce que je veux que vous voyez est comment les choses tout est à l’étroit durant cette 
errance. Encore une je pense. Celle-ci est un petit peu différente parce que le Tabernacle semble être
plus grand. Nous n’avons pas autant de cette colonne de feu comme nous avons cette grande source 
de lumière qui sort. L’artiste erre aussi ici. Mais notez encore une fois que les tentes des tribus sont 
encore si à l’étroit. Elles sont si étroitement rapprochées, s’embrassant l’une l’autre. Et je me suis 
souvent demandé, et j’essaie de vous enseigner en tant que communauté, d’avoir une meilleure 
perspective sur ce qui se passe réellement dans la vie des gens. Rappelez-vous de cette série où nous
avions pensé qu’Abraham était un Roi, nous n’avons pas cette perspective ici. Isaac était un prince 
mais vous n’entendez pas tout le temps cette perspective. Ici, je voudrais simplement mettre en 
avant certaines choses à propos de ce que nous voyons réellement.

Maintenant, depuis que nous sommes entrés dans le désert, notre peuple a été nourri depuis le ciel. 
Ils ont été nourris de la manne du ciel, n’est-ce pas ? Donc, même ça c’était facile. Nous nous 
levons le matin et elle est là. La nourriture est là, le nuage est là. Tout le camps est ensemble, toute 
la population est ensemble, nous n’avons pas à faire beaucoup de batailles. Dieu prend soin de nous 
et je dirais qu’ils ont été nourris principalement de la manne du ciel parce qu’il y a eu parfois des 



suppléments à leur régime. Pourquoi dis-je cela ? Nous savons que quand nous avons quitté 
l’Égypte, il y avait des animaux avec nous, oui ? Et avec les animaux vous obtenez de la viande. 
Comment aurions nous fait les sacrifices autrement ? Si nous n’avions pas d’animaux ? Et si vous 
avez des animaux, vous avez des sacrifices, vous avez des animaux, vous avez de la viande. Avec 
certains des animaux vous pouvez avoir du lait et du fromage et du beurre et toute ces choses 
savoureuses que nous aimons. Et une fois que vous avez cela, vous avez des animaux, vous avez 
toute cette viande, maintenant, vous avez des peaux d’animaux. Et tout d’un coup, vous commencez
à réaliser que nous avions plus que ce que nous pensions avoir quand nous avons fait ces peintures. 

Nous savons que nous avions de l’argent (matière) et nous avions de l’or. Nous avions des 
fabriques. Comment savons-nous cela ? Parce que quand Moïse dit « amenez tout cela comme cela 
nous pourrons construire le Tabernacle » et ils avaient en abondance au point de leur dire d’arrêter 
de les apporter. Cela veut dire que nous en avions encore en reste dans le camps. Nous avions de 
l’or, nous avions de l’argent, nous avions d’autres précieuses médailles, nous avions des pierres, 
nous avions des fabriques, des fabriques d’huile et de teintures (couleurs). Nous avions des 
animaux, et des peaux, du lait, du fromage, du beurre, de la viande et des sacrifices. Il y avait tout 
un tas de choses avec lesquelles nous bougions. Et cela ne correspond pas avec cette petite image où
les tentes sont séparées d’à peine deux pieds (littéralement). Il n’y a aucune place pour mettre toutes
ces choses. 

Et si vous ne suivez toujours pas, laissez moi vous dire ceci, nous avions une armée. Cela veut dire 
que notre armée devait être quelque part pour s’entraîner. Et je ne vois pas beaucoup de coin pour 
s’entraîner sur ces photos. Vous ne pouvez pas mettre les tentes à un mètre d’intervalle et espérer 
que les soldats puissent s’entraîner entre elles. Les soldats ont besoin de grands espaces. Maintenant
vous avez une petite perspective différente sur ce que c’était de vivre en Israël. Je crois que ce n’est 
pas une idée farfelue à comprendre qu’ils avaient des centres de commerce. C’est plus de 2 millions
de personnes. Vous croyez qu’ils n’essayaient pas d’échanger des choses ? Je pense qu’ils avaient 
des choses et ils échangeaient/vendaient des choses. Peut-être ont-ils créé une unité monétaire, je ne
sais pas. Je suis particulièrement convaincu qu’ils qu’il y avait des ventes/échanges qui 
s’effectuaient. Ce n’était pas simplement. Cette image hyper simplifiée est comme « Bon matin, 
Bonjour tout le monde », manne du ciel et maintenant nous attendons dans notre tente toute la 
journée. « C’était cool, il est 7h du matin et nous avons fini. » Que faisons-nous toute la journée ? 
On regarde à la colonne de feu ? Ce n’est pas ce que nous allons faire toute la journée. Je crois 
qu’ils avaient une vie. Il y avait des choses qui se passaient. Il y avait des célébrations, des 
louanges, des sacrifices, du commerce/des échanges, et il n’y avait peut-être pas que la manne à 
manger. La manne était le pilier/la base mais il pouvait y avoir d’autres choses à manger comme le 
lait, le fromage, comme le beurre, comme de la viande de temps en temps, qui sais ?

Nous savons ce que les prêtres mangeaient. Oui ? Quelqu’un comprend ce dont je parle ? Les 
prêtres mangeaient de la viande. Oui ? Est-ce qu’Israël n’aurait pas été jaloux à propos de cela ? Je 
ne sais pas. Peut-être une discussion à ce sujet lors d’une rencontre de comité. Comment les prêtres 
peuvent avoir cela, et plus tard quand nous avons demandé de la viande, qu’avons-nous eu ? Des 
cailles ? Voici les oiseaux. Le Seigneur va prendre soin de nous. Quel est mon point ? Mon point est
qu’il y a peut-être une perspective différente de celle que vous avez vue sur la peinture. Que le 
peuple s’éparpillait peut-être un peu plus que vous ne le pensez. Et qu’il y avait sûrement plus 
d’activité journalière que vous ne pensiez. Nous ne nous levions simplement pas simplement pour 
ramasser la manne et nous asseoir toute la journée. Nous avions une vie. Les choses bougeaient, 
nous construisions des relations, nous étudions la Parole de Dieu. Rappelez-vous quel était le 
commandement donné à Moïse. Choisis des leaders afin de gouverner les différents groupes (Exode
18:21-22). Cela signifie qu’il y avait des interactions. Cela signifie qu’il y avait des conflits et des 
confrontations. Cela signifie qu’il y avait des choses sur le feu parce que nous vivions dans une 
véritable communauté ensemble. Ne nous asseyions pas simplement à nos tentes toute la journée.



Quand vous lisez La Parole de Dieu, apportez une meilleure perspective. Creusez dans le texte un 
petit peu plus. Laissez Le Seigneur vous présenter une peinture qui a du sens. Pas la peinture où 
Yeshua, lors du dernier repas, qui tient un magnifique pain levé pour le présenter à tout le monde. 
Pas cette peinture parce que c’est du pain non levé. Il ne distribuait même pas ce pain, il distribuait 
du pain plat, une sorte de pain non levé, oui ? Et c’est la perspective à laquelle je voudrais que vous 
pensiez quand vous lisez le texte de La Bible. 

Comment savons-nous qu’il y avait une armée ? Parce qu’avant même que les 10 commandements 
soient donnés, en Exode 20, nous trouvons ce passage en Exode 17 (V. 8-9) « Amalec vint 
combattre Israël à Rephidim. Alors Moïse dit à Josué : Choisis-nous des hommes, sors et combats 
Amalec». Voici votre armée, bien avant les commandements. C’est un point important d’avoir la 
bonne perspective. Et ainsi en est-il d’avoir la bonne perspective quand Dieu ne vous laissera pas 
rester dans un lieu confortable où tout est bon et facile. C’est un problème de perspective. Cela 
montre la peinture correctement. C’est montre toutes les couches que Dieu vous demande de voir. 
Et ainsi vous pouvez mieux comprendre ce qu’Il nous demande de faire dans la vie. 

Laissez-moi revenir au texte quelques minutes. Josué 5. Je vais lire les versets 11 et 12 cette fois. 
« Ils mangèrent des productions du pays, des pains sans levain et du (grain) rôti, le lendemain de la 
Pâque, en ce jour-même. La manne cessa le lendemain, quand ils mangèrent des productions du 
pays. Pour les Israélites, il n'y eut plus de manne et ils mangèrent des produits du pays de Canaan 
cette année-là.» Nous parlons de la force. Pas une force à la star wars, ce n’est pas ce dont nous 
parlons. Nous parlons de Dieu qui vous force à grandir. Êtes-vous avec moi ? Il nous force à 
grandir. Les israélites n’ont probablement pas voté, si ils avaient pu mettre au vote « Chacun lève la 
main pour ceux qui veulent que la manne du ciel cesse ». Je ne pense pas que ce vote se serait bien 
déroulé. Pourquoi le voudriez vous ? C’est une couverture de sécurité. Pourquoi voudriez-vous 
voter contre cela ? Mais Dieu savait qu’ils ne seraient pas prêts et les a forcé à travailler la terre, la 
terre qui était là pour être travaillée, aussi longtemps que la manne continuait de venir du ciel. Et 
ainsi, si ils ne voulaient pas le faire eux-même, Il allait la couper et les pousser au prochain niveau 
de croissance. Il allait les forcer, parce qu’Il nous aime, vers la saison suivante de nos vies. Nous 
devons travailler le sol de là où nous sommes appelés.

Rappelez-vous c’est la Terre Promise. Cela a été annoncé des centaines d’années auparavant que 
nous allions arriver ici et prendre possession de cette terre. Et nous ne pouvons pas arriver en terre 
Promise, la destinée de notre vie, et nous asseoir à nos tentes et ne rien faire de la journée. Nous 
devons travailler. Nous devons travailler chers amis. Le Royaume de Dieu n’est pas un spectacle de 
sport. Il n’y a pas de banc. Vous n’avez pas à le regarder à la télé, cela ne fonctionne pas comme 
cela. Le Royaume de Dieu est de sauter dedans et vous salir les mains. C’est à propos de sauter afin 
d’aider les gens. C’est à propos d’être impliqué dans des groupes communautaires et trouver un lieu
où servir, et être fidèles avec vos dîmes et offrandes, être dans la Tour de Prière, couvrir les gens 
avec des prières d’intercession. C’est à propos de trouver des gens qui ont des besoins et faire de 
votre mieux afin de pourvoir à ces besoins ou trouver quelqu’un d’autre qui pourra pourvoir à ces 
besoins. C’est des activités, c’est construire une communauté, construire des relations, n’est-ce 
pas ? Et dans toutes ces activités, cela s’emmêle un peu, c’est pourquoi il y a des chefs. Donc Dieu 
nous a demandé de faire « désigne des leaders qui peuvent juger les disputes entre les personnes 
parce ce que cela va devenir désordonné quand vous construisez une véritable vie communautaire 
ensemble ».Ce n’est pas une perspective de sport. Dieu vous laissera toujours avoir une saison pour 
respirer, une saison de bénédictions et de prospérité, et vous devez être prêt car il y a une autre 
vague après celle-là, et celle-ci s’appelle la vague de la croissance. Il va nous forcer, parce qu’Il 
nous aime, pour la prochaine vague de croissance. 



Les choses ne restent pas toujours au bon rythme. Les situations ne restent certainement pas les 
mêmes. La vie progresse toujours. Et juste quand vous pensez que vous avez tout compris, un jour 
vous vous levez, et quelque chose comme un joint ou un os va craquer. Et vous allez réaliser « Oh 
ma bonté, je suis plus âgé ». Cela me prends quelques efforts avant que les choses ne cessent de 
craquer le matin. Quand je sors du lit, j’ai les chevilles, les genoux, les coudes et j’essaie de les 
chauffer. Mais Dieu ne va pas vous laisser rester immobile. Dieu ne va pas vous laisser faire la 
même chose encore et encore et encore et encore simplement parce que vous pouvez la faire, parce 
que cela ne va pas cous faire grandir. Je vous donne un exemple pendant une minute. 

J’aime faire de l’exercice. J’aime m’entraîner. J’aime aller à la gym. Je sais que vous ne pouvez pas 
le voir mais plaisantez de moi quand même. Prétendez qu’il y a ici un tas de muscles, juste, 
prétendez pour une minute. Et je soulevais des poids, j’étais dans un régime d’entraînement, et 
j’avais soulevé un total impressionnant de poids. Merci pour ceux d’entre vous qui ont attrapé cette 
blague. J’avais soulevé un certain total de poids. Et je ne pouvais plus en faire plus, et chaque 
semaine je revenais à ce régime d’entraînement, je bloquais et je ne pouvais pas lever plus que cela, 
au point que cela était une limite. Et j’étais frustré, j’ai parlé à l’un des entraîneurs, est-ce que je 
change mon régime, est-ce que je change mon régime d’entraînement. Il répond « non, tu te 
débrouilles bien. Je vais t’apprendre comment passer cette barrière. » J’ai répondu super. Il me 
donne rendez-vous le lendemain. Donc je suis venu le lendemain, je m’étire, je m’échauffe, je suis 
prêt à soulever et je pense qu’il va me donner une nouvelle incroyable, un truc d’entraînement que 
je n’ai jamais entendu avant, et il me dit « allonges-toi sur le banc ». Il me demande  « dis-moi le 
total de poids où tu es bloqué ». Alors je lui dis et il les mets sur la barre. Et je les soulève comme 
d’habitude. Et donc ensuite il en rajoute sur la barre. Il demande « est-ce trop lourd pour toi ? » 
« Oui, je ne peux pas le faire. C’est là que je m’arrête toujours. Le même point à chaque fois ». Il dit
« D’accord, j’ai la solution » Il appelle quelques autres entraîneurs par ici. Et ils mettent à peu près 
le double de ce qui est sur la barre. 

Et je voudrais être sur que je le communique correctement, que c’était le point où je ne peux pas 
soulever plus que cela, et avec mon anglais je ne peux pas bien appuyé sur le NE PAS. Je ne peux 
pas le soulever. Et il dit « Fais-moi juste confiance, ton corps ne sait pas quoi faire avec ces poids 
ajoutés donc nous allons lui apprendre pour s’y habituer ».Et donc il y avait un entraîneur d’un côté 
et un autre de l’autre. Je dis non, je ne peux pas, je sais mentalement que je ne peux pas mais ils le 
lèvent pour moi et je l’attrape et petit à petit ils retirent leurs doigts et ils s’en éloignent. Maintenant 
je le tiens, mes bras tremblent comme des spaghettis, je ne sais pas comment tremblent des 
spaghettis mais cela y ressemble, et ça commence à tomber. Et je suis un peu comme « Hey, les 
gars, pouvez-vous attraper la barre ? » Ils viennent et l’attrapent et la posent. Il dit « lèves-toi et bois
un coup » Ils nettoient. Ensuite ils en mettent un petit peu moins. Mais plus que ce que je n’avais 
jamais fait. Et il dit « retournes sous la barre » Je retourne sous la barre et ça marche. Et je dis 
« Pourquoi ça marche ? » Il dit « Parce que tu dois entraîner ton corps à faire quelque chose de 
nouveau. Tu ne peux pas faire le même poids encore et encore parce que tu es bon à cela. Tu dois 
pousser ton corps au-delà de ce qu’il connaît ». 

Et vous voyez,  Dieu connaît ce principe à propos de votre esprit. Parce qu’Il nous aime, Il désire 
que nous grandissions. Il met plus de poids sur votre barre ainsi votre corps commence à tremble 
dans l’esprit. Amen ? Qui veut trembler dans l’esprit ? Amen ? L’esprit va commencer à trembler, 
dans cette analogie, jusqu’à ce qu’il dise « je suis habitué à plus lourd dorénavant et je suis plus fort
que je ne l’étais auparavant. Je suis plus fort que je pensais l’être. » Parfois, c’est le mental, c’est un
blocage mental plus qu’autre chose. Et c’est pourquoi Dieu ne nous laisse pas rester dans la saison 
de la manne. C’était une bonne saison. Mais notez que nous avons perdu beaucoup de choses : nous 
avons perdu Moïse, nous avons perdu la manne, nous avons perdu les cailles, nous avons perdu la 
colonne de feu, à un certain moment nous avons perdu cela aussi. 



Pourquoi ? Parce que quand nous croissons (grandissons) nous ne serons pas toujours dans une 
saison de l’évident. Vous voyez, c’était une saison de l’évident. Les miracles étaient énormes, les 
plaies, la mer, la rivière, tout est évident, énorme et facile à voir. C’est facile de recevoir. Mais ça ne
sera pas toujours où nous sommes. Parfois nous sommes dans la saison du subtil. Vous voyez, 
quand la colonne commence à bouger, nous ne sommes pas sur nos visages à crier à Dieu quoi faire,
nous savons exactement parce que c’est évident. Quand il n’y a pas de colonne, ni de manne, ni 
d’eau et les ennemis viennent nous combattre, maintenant nous devons deviner les différentes 
choses que nous avons à faire. Et ces différentes choses vous mettent à genoux, commençant à prier,
commençant à jeûner, commençant d’intercéder, à ouvrir vos oreilles spirituelles parce que 
maintenant vous devriez commencer à écouter, et vous n’aviez même pas à écouter avant. 
Pourquoi ? Parce que Moïse vous disait quoi faire. Et maintenant vous devez commencer à écouter 
par vous-même. Qu’est-ce que l’Esprit nous dit ? 

Il nous fait passer d’une saison de l’évident jusqu’à une saison de maturité. Où ce n’est pas toujours
si évident. Hébreux chapitre 6 verset 1 et 2 disent ceci «C'est pourquoi, laissant l'enseignement 
élémentaire de la parole du Christ, tendons vers la perfection, sans poser de nouveau le fondement : 
repentance des œuvres mortes, foi en Dieu, doctrine des baptêmes, imposition des mains, 
résurrection des morts et jugement éternel.». Avancer vers la maturité est notre but. Il y a d’autres 
versets qui nous donnent cette image de trouver un lieu de maturité. 1 Corinthiens 3 (V. 1-2) « Pour 
moi, frères, ce n'est pas comme à des hommes spirituels que j'ai pu vous parler, mais comme à des 
hommes charnels, comme à de petits enfants en Christ. Je vous ai donné du lait, non de la nourriture
solide, car vous ne pouviez pas (la supporter)» Il y a cette image de saisons où nous ne sommes pas 
prêt pour les affronter. Mais ce n’est pas où nous sommes supposés vivre. Nous sommes censés être
déplacés vers les saisons où nous sommes parés pour, la viande de la Parole de Dieu. 

Quel est le véritable but d’avoir un leadership dans une communauté d’alliance comme King of 
Kings ? Éphésiens 4 nous dit (V. 11-13) «C'est lui qui a donné les uns comme apôtres, les autres 
comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, pour le 
perfectionnement des saints. Cela en vue de l'œuvre du service et de l'édification du corps du 
Christ» Le but est la maturité. Ce n’est pas l’enfance. Et dans l’enfance nous voyons souvent les 
miracles évidents. Mais dans la maturité, nous devons poursuivre Le Seigneur un peu plus. Nous 
devons l’écouter plus attentivement. Les décisions que nous prenons sont plus nuancées, un peu 
plus compliquées. Nous devons trouver la bonne conduite morale dans la situation dans laquelle Le 
Seigneur nous désire. Notre niveau de foi doit s’élever. C’est pourquoi Dieu ne veut pas nous laisser
dans cet état d’enfant. 

Comme le chapitre continue en Josué 5, cela arrive à Josué. Laissez moi vous lire quelques versets, 
restez avec moi en Josué 5. Je commence au verset 13 (-15) « Comme Josué se trouvait à Jéricho, il 
leva les yeux et regarda : voici qu'un homme se tenait en face de lui, son épée nue à la main. Josué 
marcha vers lui et lui dit : Es-tu pour nous ou pour nos ennemis ? Il dit : Non, mais je suis le chef de
l'armée de l'Éternel, j'arrive maintenant. Josué tomba le visage contre terre, se prosterna et lui dit : 
Qu'est-ce que mon seigneur dit à son serviteur ? Le chef de l'armée de l'Éternel dit à Josué : Ôte tes 
sandales de tes pieds, car le lieu sur lequel tu te tiens est saint. Josué fit ainsi. »

Pourquoi est-ce que j’amène cela ? Parce que Josué avait besoin d’une nouvelle révélation de 
Yeshua ce jour là. Josué a vu la manière dont Moïse a dirigé. Il a vu le peuple dans le désert. Il a vu 
la vie en dehors de la Terre Promise. Et maintenant qu’ils entrent dans la Terre Promise, il a besoin 
d’une nouvelle révélation de Yeshua pour ce qu’il est sur le point d’être appelé à faire. Il ne pouvait 
pas rester dans l’état où l’histoire l’a trouvé au commencement. Il devait devenir un nouveau et plus
mature soldat, leader et commandant du peuple d’Israël. 



Ce n’est pas inhabituel. Moïse a du aussi aller à travers ce genre de choses. Exode chapitre 6 (V. 2-
3) « Dieu parla encore à Moïse et lui dit : Moi, (je suis) l'Éternel. Je suis apparu à Abraham, à Isaac 
et à Jacob, comme le Dieu Tout-Puissant ; mais je n'ai pas été reconnu par eux sous mon nom : 
l'Éternel ». Cela signifie que tout ce que Moïse connaissait à propos du Seigneur, qu’il avait appris 
d’Abraham, Isaac et Jacob, il a du mûrir par delà cela et apprendre quelque chose de nouveau à 
propos du Seigneur. Il a du apprendre un nouveau Nom du Seigneur, une nouvelle manière de parler
du Seigneur. Il a du avoir une nouvelle relation du Seigneur pour faire ce qu’il était appelé à faire 
pour diriger le peuple d’Israël. Et voici ce dont Josué avait besoin. Josué ne pouvait pas rester le 
même chef qu’il était auparavant. Il avait besoin d’une nouvelle révélation pour le mener à cette 
nouvelle position de maturité pour ce qu’il était appelé à faire. 

J’ai noté quelques choses en ce passage qui m’ont intéressées. 
Premièrement : nous savons d’après nos lectures que Josué avait passé beaucoup de temps dans la 
tente de la rencontre, n’est-ce pas ? Il a passé du temps prosterné, dans la prière, dans la louange et 
parfois il passait plus de temps dans la tente que Moïse en passait. Et pourtant, il n’a pas reconnu Le
Seigneur. Il ne l’a pas reconnu. Il lui a posé des questions. Il ne l’a pas reconnu jusqu’à ce que Le 
Seigneur se révèle Lui-même. « Je suis le commandant de l’Armée des Cieux » « Maintenant, je Te 
reconnais » et il fait les bonnes choses en en pliant le genou, en tombant face contre terre, et toutes 
les choses en révérence que nous devons. C’était intéressant pour moi qu’il ne le reconnaisse pas, 
avec tout ce temps passé dans la tente de la rencontre, il n’a pas reconnu Le Seigneur. Pourquoi ? 
Parce que c’était une nouvelle révélation pour Josué. Il devait être tiré vers un niveau plus élevé de 
maturité pour ce qu’il était appelé à faire. Dieu forçait Josué à Le connaître d’une nouvelle manière.
Dieu forçait Israël à s’appuyer sur Lui d’une nouvelle manière. Dieu bougeait Son peuple vers un 
nouveau niveau de maturité. 

Combien de fois pouvons-nous avoir été coupables de ne pas avoir reconnu la Main du Seigneur 
dans notre propre vie ? Combien de fois pouvons nous regarder en arrière et dire j’ai été coupable 
de ne pas reconnaître ce que Dieu essayait de faire dans ma vie ? J’ai une histoire rapide qui est la 
plus évidente pour moi. J’étais dans le monde du business. Je dirigeais une compagnie fleurissante. 
Et j’ai senti que quelque chose allait changer. Je pense que j’ai senti par l’Esprit de Dieu que « Tu 
devrais être prêt, tu devrais être fort maintenant ». Et l’une des divisions de ma compagnie a fermé. 
Et j’ai pris cela pour un signe pour aller prier et jeûner avec Le Seigneur sur ce qui allait changer. 
Quelque chose de grand était en face de  nous et je devais être sensible pour savoir ce que c’était. 
Alors j’ai commencé un jeûne et prière. Et après quatre ou cinq jours dans ce jeûne et prière , j’ai 
reçu un appel d’un pasteur aux États-Unis à ce moment là et il m’a dit « Écoutes, quelque chose de 
grand se passe dans notre congrégation et nous avons besoin d’aide pour cela. Je voudrais te parler à
propos de ce que Le Seigneur pourrait avoir à faire avec tous les deux. » Et je lui ai répondu « Je ne 
peux réellement pas parler de cela maintenant, je suis en train de jeûner et prier à propos de ce que 
Le Seigneur désire que je fasse attention. »C’est une histoire vraie. Et j’ai répondu « Puis-je 
t’appeler la semaine prochaine, je vais jeûner jusque la fin de la semaine. Puis-je t’appeler à la fin 
de la semaine quand j’aurais finit tout ce très spirituel jeûne et prière parce que je recherche Le 
Seigneur pour cette voix tranquille avec laquelle Il veut me parler. Il veut me montrer quelque chose
de nouveau et je m’attends à Lui pour me montrer quelque chose de nouveau. » Il y avait juste du 
silence de l’autre côté du combiné, comme « d’accord, tu peux m’appeler à la fin de la semaine ». 
Comme l’histoire avance, bien entendu, je l’ai rappelé. Ma compagnie a fermé pendant que je 
jeûnais et priais. Il m’a offert une place en tant que pasteur dans un état différent où nous pouvions 
bouger. Et j’ai vu la main de Dieu rassembler tout cela ensemble. Mais sur le moment, à ce moment,
j’ai été coupable de ne pas reconnaître Le Seigneur qui se tenait juste en face de moi. Pas parce que 
je ne priais pas mais parce que je devais apprendre quelque chose de nouveau. Je devais avoir une 
nouvelle révélation de Dieu. Je devais être forcé à sortir de cette saison de la manne en une saison 
emplie de foi où je ne savais pas tout ce qui allait arriver. Et peut-être avez-vous eu vous-même une 
expérience de ce type.



Je vais conclure en répondant à La Grande Question ce soir. Pourquoi devons nous continuer de 
changer et croître ? Il y a une raison pour cette maturité forcée sur nous tous en tant que croyant 
dans Le Messie. Pourquoi ne pouvons-nous pas rester simplement dans la saison où nous recevons 
la manne du ciel, ne s’interrogeant pas à propos de la conquête des gens et de la terre en livrant des 
batailles ? Parce que voici ce que dit La Bible : 2 Timothée 2 (V. 11-12) « Elle est digne de 
confiance, cette parole : Si nous mourons avec lui, avec lui nous vivrons. Si nous souffrons avec lui,
avec lui nous régnerons. » Avez-vous capté les mots « régner avec Lui ». Pas s’asseoir à côté de Lui
et ne rien faire, régner avec Lui. Quand j’ai lu ce mot régner, cela veut dire pour moi que nous 
allons activement guider et diriger des groupes de personnes, ou quelque forme de délégation de 
Dieu pour nous. Régner est une part active de la vie du Royaume. Nous étions supposés régner sur 
cette terre.Nous allons régner dans l’âge à venir. 

Mais nous ne serons pas au point où nous sommes prêts de régner avec Le Messie, au nom du 
Messie en tant que ses ambassadeurs, si nous restons à un stade immature d’enfant. Vous voyez le 
but. J’ai commencé ce message en vous disant de le voir d’une plus haute perspective. Vous devez 
le voir depuis la perspective de Dieu afin de comprendre ce qu’Il essaie de faire. Pourquoi il ne 
nous laisse pas à une place enfantine ? Parce que par ici, nous avons à régner avec Lui et Il va nous 
apprendre comment faire cela. Et le but ultime est de régner avec Le Messie en tant que Ses 
ambassadeurs. Apocalypse 20 (V. 6) « Heureux et saints ceux qui ont part à la première 
résurrection. Sur eux la seconde mort n’a pas d’emprise : ils seront prêtres de Dieu et du Christ, et 
régneront avec lui pendant les mille ans. » Amen. 

Amis, vous êtes appelés à régner et diriger avec Le Messie. Vous n’êtes pas appelés à juste vous 
asseoir à l’entrée de votre tente et ne rien faire. Les Israélites n’ont pas été appelés à cela. Vous 
n’êtes pas appelés à cela. Il y a des saisons des miracles évidents. Gloire à Dieu pour ces temps. Ces
temps ne dureront pas toujours. Si vous ne pensez pas que cela a une cohérence, à la lumière de ce 
que nous venons de vivre cette semaine en Israël, je vous demande de vous réveiller. Je vous 
demande de comprendre les temps dans lesquels nous vivons, où nous venons juste d’ouvrir la 
porte, nous venons d’entrer dans une nouvelle saison avec la Syrie et l’Iran et probablement la 
Russie. Ici, dans nos propres jardins. Les choses ne seront plus les mêmes maintenant. Il y a un 
nouvel âge prophétique sur ce qui va arriver. Et nous avons été à travers plusieurs guerre et Dieu va 
nous mener à la prochaine qui arrive. Mais ces batailles peuvent seulement être gagnées dans le 
monde spirituel, à travers le jeûne et la prière, et une nouvelle révélation, en croissant en maturité et
être dans le lieu pour régner avec Lui, pas simplement être un enfant dans ses bras. Ce sont de bons 
moments aussi. Mais souvenez-vous, ce n’est pas votre ultime destinée. Votre ultime destinée est de
régner avec Le Messie et c’est pourquoi Il nous force à grandir (croître) à partir de Son amour pour 
nous. (Le pasteur Chad prie).


